

Eidg. Departement des Innern (EDI)

21.01.2004 - 09:37 Uhr

La Suisse participe à la réunion du Comité de la politique scientifique et technologique (CPST) de l'OCDE au niveau ministériel

(ots) - Le Conseil fédéral a décidé d'envoyer une délégation conduite par le Conseiller fédéral Pascal Couchepin, chef du Département fédéral de l'intérieur, à la réunion du Comité de la politique scientifique et technologique (CPST) de l'OCDE au niveau ministériel qui se tiendra les 29 et 30 janvier 2004 à Paris.

Placée sous le titre " Science, technologie et innovation pour le 21e siècle ", la réunion abordera deux thèmes principaux: * Comment gérer l'interface entre les systèmes scientifiques et les systèmes d'innovation ? * Comment favoriser le développement et la mobilité des ressources humaines en science et en technologie ?

Les ministres examineront en outre le rôle de la science et de la technologie pour promouvoir un développement durable. Ils définiront, dans les grandes lignes, les conditions qui doivent régir l'accès aux données produites par la recherche publique. Tout en discutant du rôle de la biotechnologie pour l'avenir de la médecine et de l'agriculture, ils seront invités à approuver la mise en place d'un réseau mondial regroupant les centres de ressources biologiques (collections d'ADN et de plasmides, banques de microorganismes et de cellules animales et végétales, etc.). Ils encourageront la poursuite et le renforcement de la coopération internationale dans le domaine de la physique des hautes énergies et de la neuroinformatique (un domaine spécialisé de l'informatique qui se consacre à l'archivage, au traitement, à la diffusion et à l'exploitation de l'énorme quantité de données produites par l'étude du cerveau). Enfin, ils discuteront des contributions de la science et de la technologie à la recherche de solutions pour les problèmes liés aux risques et à la sécurité.

Ces questions présentent un grand intérêt pour la Suisse dont le bien-être économique, depuis longtemps, est fortement lié à la recherche et au développement scientifiques et technologiques et, partant, à l'établissement de conditions cadres propices à leur épanouissement. En outre, notre pays est bien sensibilisé aux impacts du développement sur l'environnement, impacts qu'il s'agit de gérer de façon judicieuse.

Le conseiller fédéral Pascal Couchepin sera accompagné du Secrétaire d'Etat Charles Kleiber, directeur du Groupement de la science et de la recherche, de M. Johannes Kaufmann, vice-directeur à l'Office fédéral de la formation professionnelle et de la technologie, du professeur Heidi Diggelmann, présidente du Conseil national de la recherche au Fonds national suisse de la recherche scientifique, du professeur Jean-Marc Rapp, président de la Conférence des recteurs des universités suisses, et du professeur Joseph Jurt, membre du Conseil suisse de la science et de la technologie.

DÉPARTEMENT FÉDÉRAL DE L'INTÉRIEUR
Service de presse et d'information

Renseignements:

Jean-François Conscience, Office fédéral de l'éducation et de la science, Section Organisations internationales de recherche, Tél. 031 322 96 80

Pour plus d'informations:

<http://www1.oecd.org/media/upcoming.htm>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100471089> abgerufen werden.